



Florence LASSERRE interpelle Mme la Ministre sur sa position sur la petite hydroélectricité. La députée pourra reposer la même question, car elle n'a obtenu aucune réponse. L'avis de la ministre, avec le respect que nous lui devons, fut en effet totalement hors sujet.

1) Sur les prétendus conflits d'usages :

expliquez, s'il vous plaît, à la Ministre que la petite hydroélectricité ne consomme pas une goutte d'eau.

Il ne peut donc pas y avoir de conflit avec les autres usages de l'eau en aval.

2) Sur le réchauffement climatique :

L'argument facile du changement climatique a le dos large : on ne turbine que le débit disponible, comme l'éolien ne produit pas sans vent ; Mais il ne vient cependant à l'idée de personne d'opposer le changement climatique à la production éolienne ?

Sans eau ni vent : production électrique = zéro.

Il ne faut pas perdre une occasion pour rappeler ces truismes et réfuter tous les arguments déluosires.

Florence LASSERRE pourra ajouter ces deux éléments oubliés à l'avantage de la petite hydro, dans la réitération de sa question pertinente à la Ministre.

https://www.facebook.com/64circo05/videos/?ref=page_internal